

Die Wege des Herrn sind unergründlich

Die FF is nicht nur unergründlich sondern auch richtig voll mit Überraschungen und mit sehr viel Humor

Von schmuse-katze

Prolog: Es war einmal... und wird wieder so sein

Hallo ich schreib schon wieder eine Naruto FF und natürlich ist das Pairing wieder SasuxNaru. Ich hoffe es wird euch auch so gut gefallen, wie meine letzten zwei Naruto FF's. Ich will dann nicht länger stören. *winke winke*

Noch ne kleine Anmerkung:

Wenn einer der Beiden über den anderen in seinen Gedanken spricht, spricht er so, als wäre diese Person anwesend.

Prolog: Es war einmal... und wird wieder so sein

Ich hatte schon einmal vorgehabt Konoha zu verlassen um von Orochimaru trainiert zu werden. Doch er zeigte mir dass ich falsch lag. Er holte mich zurück. Er, der mein Leben auf den Kopf stellte, hat mein Herz gefangen genommen. Ich lebe nur für ihn und mit jedem Tag könnte ich mich ohrfeigen, weil ich ihn verlassen wollte, nur um meine Familie zu rächen. Ich wäre fast wie mein Bruder geworden, ohne jegliche Gefühle. Aber er bewahrte mich davor. Er ist die Sonne, die Sterne, der Mond, der Regen, der Schnee, der Wind, das Wasser, die Luft, er ist einfach mein Leben. Aber das Glück war wieder nicht auf meiner Seite. Er verliebte sich in jemand anderen. In jemanden, den ich nicht leiden konnte. Wie konnte er mich verraten? Naruto warum bist du ausgerechnet mit Kiba zusammen gekommen. Meine Welt liegt in Scherben. Ich liege schon am Boden und du trittst mich immer noch. Für was bin ich hier geblieben, wenn ich doch nur leide? Wäre ich bei Orochimaru, müsste ich nicht sehen, wie du mit Kiba rummachst und ihn leidenschaftlich küsst. Jedes mal muss ich mir denken, dass ich an Kibas Stelle sein müsste, aber das bin ich nicht. Wenn du mir helfen wolltest, warum schadest du mir dann? Auf so viele Fragen suche ich Antworten, aber ich finde nichts, außer schmerzende Dunkelheit und Trauer, die mich zerfrisst. Egal wie ich es drehe und Wende, ich kann hier nicht länger bleiben. Ich werde gehen, weg von hier, weit weg. Meine Liebe wird mit mir gehen, auch meine Wünsche und Hoffnungen, aber du wirst in meinem Herzen bleiben. Für immer, auch wenn ich nie wieder so sein werde wie früher, wie du mich kennst, falls wir uns irgendwann mal begegnen sollten, aber ich hoffe es nicht, denn dann würde mein

Herz endgültig zerspringen. Du hast mein Leben im letzten Jahr bestimmt, du wirst es immer bestimmen, aber ich muss weg um nicht zu sterben. Ich werde zu Orochimaru gehen, obwohl ich das jetzt schon bereue.

So dale, das war der Prolog. Ich hoffe er gefällt euch und ich warte wie immer auf eure Kommiss.

Lg eure RY